



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

À l'attention des éditeurs de culture et divertissement

Vague de nouveaux invités à l'Otakuthon de Montréal

MONTREAL – 13 juin, 2018. Le festival d'anime Otakuthon dévoile sa seconde grande vague d'invités incluant des artistes du monde du jeu vidéo, du doublage, de la scène, de la costumade et de YouTube.

Le festival est fier d'accueillir Hiroshi Matsuyama, président et directeur de CyberConnect2, la superbe et dynamique compagnie japonaise de développement de jeux vidéo. Parmi les titres les plus populaires, on compte la série *.hack*, la série *Naruto: Ultimate Ninja* et *Asura's Wrath*.

Otakuthon annonce également la venue des actrices de doublage nord-américain Lauren Landa (*Dead or Alive 5*, *Attack on Titan*, *BlazBlue: Calamity Trigger*, *Soul Calibur V*, *Sailor Moon*) et Erica Mendez (*KILL la KILL*, *Hunter x Hunter*, *Little Witch Academia*, *Sailor Moon*, *Seven Deadly Sins*).

La troupe *BurlesGeek Montréal* sera de retour cette année. Elle présentera un nouveau spectacle d'effeuillage à thématique geek haut en couleurs.

De la chaîne YouTube intitulée Mother's Basement, Geoff Thew et la costumadière Tenleid viendront rencontrer leurs fans au festival. Sur cette chaîne, Geoff Thew analyse en profondeur divers séries d'animations dans quelques séries vidéo sérieuses ou comiques.

Il sera possible de rencontrer ces invités et plus encore du 3 au 5 août 2018 à Otakuthon. Parmi les invités déjà annoncés, on compte de nombreux artistes du domaine de la musique. Capcom Live, fhána, Maidreamin et plus encore offriront un spectacle lors de l'événement montréalais. Visitez le site web pour obtenir la liste complète des invités annoncés à ce jour.

QUAND? : Vendredi 3 août 2018 de 10h à 6h
Samedi 4 août 2018 de 10h à 6h
Dimanche 5 août 2018 de 10h à 18h

OÙ? : Palais des congrès de Montréal

201 avenue Viger Ouest
Montréal (Québec) H2Z 1H2

... Page 2

À PROPOS D'OTAKUTHON

Otakuthon est le plus grand festival canadien bilingue célébrant l'animation japonaise (anime), les bandes dessinées japonaises (mangas), les jeux vidéo et la culture populaire. Otakuthon est un festival d'anime à part entière, qui présente des invités spéciaux ainsi que des événements, conférences et ateliers qui mettent en vedette toutes les facettes de la culture japonaise. Chaque année, ce sont des bénévoles passionnés qui donnent de leur temps afin de concrétiser cet événement organisé par les fans, pour les fans.

LIENS MÉDIAS SOCIAUX

Site Web : <http://www.otakuthon.com/2018/accueil/>

Facebook : <https://www.facebook.com/OtakuthonMTL/>

Twitter : <https://twitter.com/otakuthon>

Instagram : <https://www.instagram.com/otakuthonmontreal/>

Flickr : <https://www.flickr.com/photos/otakuthon>

CONTACT

Sandrine Bédard-Brisson

Directrice des relations médias

514-435-3246

media@otakuthon.com